

POUR EN SAVOIR PLUS  
SUR LA FONDATION  
JEUNESSE & FAMILLES :

WWW.FJFNET.CH

Fondation Jeunesse & Familles  
Ch. des Champs-Courbes 25a  
Case postale 95  
1024 Ecublens | Suisse

021 644 20 30  
dons@fjfnet.ch

CCP 12-820442-7  
IBAN CH29 0900 0000 1282 0442 7

 FondationJeunesseetFamilles  fjf1919



# REFLETS 2019 - 2020



## LA FJF PREND SOIN DE TOUS !

Pour marquer son centenaire, la FJF (Fondation Jeunesse & Familles), plus grande fondation vaudoise active dans le domaine de la protection de l'enfance, a invité ses bénéficiaires, ses collaborateurs et le grand public à festoyer autour d'un programme riche et varié offrant des occasions de partage en famille.

Autour du slogan «Parent, un job de super-héros!», la FJF a souhaité rendre hommage aux parents et au lien qui les unit à leur(s) enfant(s).

Le contexte familial et les compétences parentales sont des éléments centraux de l'action de la FJF, qui met tout en œuvre pour conserver le lien entre l'enfant et ses parents, lorsque la situation le permet.

C'est donc tout naturellement que la FJF a choisi de valoriser les parents, qui s'efforcent jour après jour de donner le meilleur d'eux-mêmes malgré les innombrables obstacles qu'ils trouvent sur leur chemin.

Les cinq événements qui ont jalonné l'année 2019 et qui proposaient aux parents et à leur(s) enfant(s) de vivre des instants de complicité ont remporté un franc succès. Deux d'entre eux seront reconduits à l'avenir.

### La Super Run, course à pied populaire et solidaire

La première édition de la Super Run s'est déroulée le 1<sup>er</sup> septembre à Tolochenaz. Sur des distances de 200 m à 9 km, 360 coureurs et marcheurs dès 3 ans se sont mesurés dans une bonne humeur communicative. Une expérience plus que concluante pour la fondation qui a atteint ses objectifs: offrir aux familles des instants privilégiés en dehors d'un quotidien le plus souvent mené tambour battant et permettre le mélange des publics (bénéficiaires, collaborateurs et grand public). Ainsi la FJF a-t-elle décidé de pérenniser cet événement sportif. La deuxième édition se tiendra le dimanche 30 août 2020. Pour plus d'informations: [www.superrun.ch](http://www.superrun.ch)

### La Graine Solidaire, jardin pédagogique en permaculture

Inauguré au printemps, le jardin permacole du foyer de Founex - baptisé La Graine Solidaire - entend à l'avenir proposer des activités pédagogiques pour le grand public et se muer en un outil pour développer le travail socio-éducatif mené avec les bénéficiaires et leurs parents. Pour ce dernier aspect, la FJF peut compter sur le soutien de nombreux partenaires.





## LES SUPER KIDS DE LA FJF SUR LA LIGNE DE DÉPART D'ATHLETISSIMA

Le 5 juillet dernier, les Super Kids, équipe constituée de cinq jeunes accompagnés par la FJF, s'élançaient sur le tartan d'Athletissima dans le cadre du relais 5 x 80 m enfants. Ils ont vaincu leurs appréhensions et donné le meilleur d'eux-mêmes sous les encouragements du public parmi lequel figuraient familles et collaborateurs de la fondation. Quelle fierté!

Ce genre d'opportunités ont une importance particulière pour la FJF. Elles permettent aux bénéficiaires de vivre des moments hors du commun et leur offrent une bulle d'air dans une période délicate de leur vie.

Grâce au soutien de ses généreux donateurs, ces instants prennent forme et deviennent réalité.

## SOUTENEZ-NOUS!

### OFFRONS UN NOUVEAU FOYER D'ACCUEIL AUX MAMANS ET À LEURS BÉBÉS

A Lausanne, au bout d'une ruelle paisible à quelques pas du quartier de Montelly, se trouve l'AEME (Accueil mère-enfant). Une bâtisse datant de 1900 accueille depuis 2008 des mamans ainsi que leurs enfants âgés pour la plupart de quelques mois jusqu'à 2 ans.

Cette action socio-éducative est envisagée pour soutenir la maman dans la création du lien avec son bébé. Le but est de lui permettre de reprendre confiance en elle et de développer ses compétences parentales afin d'éviter une séparation par un placement de l'enfant.

A travers une présence quotidienne sécurisante, l'équipe éducative encadre la maman, la rassure, l'écoute, la conseille dans l'apprentissage de son rôle maternel auprès de son enfant et l'aide à définir son projet de vie familial. Ensemble, elles réfléchissent à sa faisabilité et établissent les priorités et les différentes étapes pour le concrétiser.



La maison dans laquelle sont accueillis ces mamans et ces enfants n'est pas adaptée. Elle ne répond plus aux différentes normes (électriques, sanitaires, énergétiques, etc.), les accès doivent être optimisés et de nouveaux espaces communs aménagés afin de favoriser les échanges et l'entraide entre les mères. La création d'un nouvel espace dans les combles est aussi prévue pour permettre aux mamans de plusieurs enfants d'être accueillies dans de meilleures conditions.

Pour ce faire, la FJF doit récolter la somme de CHF 500'000.— qui servira à financer une partie des travaux. Grâce à votre don, vous contribuez à offrir un espace de vie favorisant la construction du lien maternel primordial au bon développement des enfants.

D'avance un grand merci!